

LUZINAY

## Record d'affluence pour le marché de Noël

Françoise Granjon



**Ce dimanche 30 novembre, l'association La Chapelle d'Illins culture et patrimoine à Luzinay a organisé son marché de Noël. Une édition 2025 qui a attiré exposants et visiteurs, battant tous les records d'affluence.**

L'édition 2025 du marché de Noël de l'association La Chapelle d'Illins culture et patrimoine à Luzinay, ce dimanche 30 novembre, a battu tous les records d'affluence par rapport aux années précédentes, déjà très prisées.

Un cru exceptionnel avec une soixantaine de stands de produits locaux et d'artisanat très diversifié, permettant aux visiteurs de commencer leurs emplettes pour les cadeaux à poser au pied du sapin. Les gourmands ont pu déguster les huîtres et les lasagnes de l'association, pendant que les enfants jouaient au stand créatif qui leur était réservé. Le Père Noël était bien entendu présent sur le site et a distribué des papillotes à tous les enfants sages.

Cet événement a acquis au fil des ans une notoriété sans cesse grandissante. Il est le point fort et essentiel de l'association, permettant l'organisation d'autres animations ouvertes au public au cours des saisons, avec un accès gratuit pour tous ou pour un moindre coût.



Les bénévoles de l'association La Chapelle d'Illins culture et patrimoine se sont mobilisés pour cette édition 2025 de leur marché de Noël. Photo Le DL/Françoise Granjon



Des produits locaux et artisanaux pour l'édition 2025 du marché de Noël de l'association La Chapelle d'Illins culture et patrimoine ce dimanche 30 novembre. Photos Le DL/Françoise Granjon